

Association COEURS DE CHIENS

soutien aux chiens abandonnés d'Espagne

adoptions en Suisse romande - France régions limitrophes

CHICKA

Sexe : femelle

Âge : 2 ans et 1 mois

Poids : 12,350 Kg / 47 cm au garrot

Race : Mix petit Lévrier

Origine : Espagne

Disponible à l'adoption pour :
Suisse

**Sera à l'adoption depuis la
Suisse dès le 15.4.25**

**Curieuse - Joyeuse -
Sociable - Vive**

**Notre petite princesse est
un rayon de soleil.** C'est un
sauvetage commun avec
l'Association Coeur de Galgo,
nous avons sorti Chicka de la
fourrière d'Almeria en février
2024.

Depuis elle passe sous les
radars alors on n'aime pas
ça. Alors si cette bouille vous
fait craquer c'est que vous
avez le petit supplément
d'âme que nous
recherchons.

**Chicka est
adorable,** sociable, curieuse,
coquine et intelligente. Elle
aura besoin de belles
balades, d'activités de
partages avec ses
congénères qu'elle adore.
Elle a déjà acquis plein
d'options mais aura besoin de
votre savoir pour

l'accompagner sur le chemin de la sagesse.

Autre compagnon chien un plus mais pas indispensable.

Son histoire : Sortis de la fourrière de Almeria / Parrainage Coeurs de Chiens & Coeur de Galgo

Lieu actuel : En Suisse romande depuis le 15.4.25

Avec les humains : Oui

Congénères : Oui

Enfants : Test sur demande, mais si ok nous serons attentifs à des enfants minimum 8-10 ans, calmes, respectueux et habitués aux chiens.

Chats : Ne montre pas d'agressivité mais beaucoup d'énergie et de curiosité, qui ne conviendra pas à certains chats qui ont besoin de leur tranquillité. A étudier cas par cas.

Signes particuliers : Chicka est également à l'adoption avec l'association Coeur de Galgo

Profil adoptant : Personnes responsables, engagées, acquises à la cause de l'adoption. Avec patience et compréhension, contexte d'habitation adapté, avec **disponibilité et présence**. Tous les chiens que nous plaçons auront besoin de temps d'adaptation (certains seront plus rapides que d'autres). Vous devrez apporter à votre nouveau compagnon les bases, l'éducation et la socialisation dont il aura encore besoin.

En cas d'espace extérieur il faudra qu'il soit clôturé de manière solide et bien arrimé au sol. Hauteur en fonction de la taille et de la détente du chien.



Certains milieux très urbains chargés en bruit, trafics véhicules et humains, sont la plupart du temps un trop gros stress pour les chiens que nous plaçons.

Nous étudions chaque demande et serons à même de vous renseigner.

Retrouvez ce chien sur notre site : <https://coeursdechens.ch/index.php/chien/chicka-2023>

